
―２―

・ガバナー事務所より、2013年度規定審議会のための
立法案の提出締切日について。12月10日㈯必着。

・直前ガバナーより、2010～2011年度2520地区年次報
告書が届いています。

・登米市社会福祉協議会より
　ハッピー・メリー・クリスマスパーティの案内
　日　時　12月18日㈰　10：00～
　場　所　ホテルサンシャイン佐沼

・本日は理事選挙を行います。投票用紙に記入の上投
票して下さい。

・例会終了後、理事会を開催致します。

・親睦活動委員会（伊藤俊郎委員長）
　例会終了後委員会を開きますので、委員の方はお集
まり願います。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　ポリオ撲滅運動のための募金活動を本日より、来年
3月末日まで行います。これに関しましては「友」に
特集として載っていますので、読んでいただき、ご協
力をお願い申し上げます。一人100ドル（7,800円）以
上を目標としていますので、よろしくお願いします。
・姉妹クラブ委員会（菅野幸一郎委員長）
　台北西門ＲＣ35周年記念式典の参加申し込み書をＦ
ＡＸさせていただきました。西門ＲＣの方で来年 1月
中に参加人数を連絡してほしいとのことですので、12
月25日申し込み締切りとします。多数のご参加をお待
ちしております。

　　氏家良典会員

◎クラブ年次総会

・菅原文之会長

　クラブ年次総会は、上半期の総括ということになる
かと思います。本年度の活動目標として私が 5つばか
り掲げましたが、それに対する 5ヶ月間の総括となり
ます。
1．効果的な復興の支援を行うことに関しましては、
阿部賢悟委員長、阿部泰彦副委員長に大変なご負担
をおかけしておりますが、非常に上部の評価が高く
ばんばん協力や支援の要請が来ております。対応に
も温度差がありますが、大宮シティＲＣ、川崎大師
ＲＣ、荒川ＲＣ、大阪梅田東ＲＣ、鎌倉ＲＣ、寒川

ＲＣ、大阪ＲＣ、川口ＲＣ、余目ＲＣ、桐生ＲＣ、
大阪天王寺ＲＣ、電話だけのクラブもありますし、
書面・マッチングで来るＲＣもあります。多種様々
で今来ているのは山形県の余目ＲＣです。復興支援
特別委員会の負担が非常に重いかと思いますが、よ
ろしくお願い致します。
2．委員会活動の充実は、委員会を開き意見を集約し
活動に反映していると思います。委員長一人だけで
なく委員会として活動していただきたいと思いま
す。会員増強委員会の「増強の意義」、情報委員会
の資料など大変良いものでした。
3．クラブ訪問に関しましては、支援活動のため余裕
がなく、地区ゾーンの 4クラブお互いの訪問はおろ
か交流もあまり行っておりません。残された期間で
出来ればやりたいと思っておりますが、難しいので
はと思います。
4．パスト会長会の充実と力添いにつきましては、菅
野幸一郎委員長にご負担をおかけしておりますが、
見識と経験はクラブとして重要です。クラブ間との
やりとり、周年記念といったものに対してご協力を
賜われば、クラブにとって大変ありがたいと思いま
す。今後共この様な問題が出てくるかと思いますの
で、その時はよろしくお願い致します。
5 ．理事会、これは色んな意見が活発化することに
よって諸問題が出てくるかと思われますが、それは
その時点で鋭意努力を図るべきものであると私は
思っております。「和を以って尊し」という言葉も
あります。ご協力よろしくお願い致します。
・職業奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　今年は、10月に優良企業訪問でトヨテツ東北様を訪
問させていただきました。布施孝之会員、阿部泰彦会
員のお力添えで何とか段取りを組んでいただき、30名
を越える人数で訪問し例会を開催することが出来まし
た。トヨテツは12月から生産が本格的になってくると
のことです。年末から年明けにトヨタからアクアとい
う車が発売されます。ハイブリットカーですが、この
車の部品を供給するということです。
　11月20日に、奉仕プロジェクトセミナーに出席して
来ました。10：00～15：00までの勉強会で、大変ため
になりました。今後の行事に優良従業員表彰がありま
す。ご協力をお願い致します。
・環境保全委員会（佐藤靜市委員長）
　「縄文の森づくり」に関して前委員長の山田直志会
員より色々とアドバイスをいただきながら、第 4回の
植樹を行いました。会員の方や他団体の協力もあり
3種類のモミジ51本を無事植えることが出来ました。
　少しずつ形になってきているのではないかと思って
おります。
・社会奉仕委員会（佐藤敬喜副委員長）
　今年度の前半の行事は、皆様のご協力を得て無事終
了しております。来年の 2月には社会奉仕委員会関係
の表彰もありますので、表彰者の推薦をよろしくお願
い致します。
・新世代委員会（佐藤敬喜委員）
　10月、11月に開催されました、少年剣道大会、野球
大会、皆様のご協力で無事終了しました。これからの
当委員会関係の行事に対し、よろしくお願い致します。

各委員会報告

誕 生 祝 （12月誕生日を迎えられる会員）

12月に誕生日を迎えられる会員

幹事報告 佐々木源悦幹事

―１―

週　報週　報週　報週　報

こころの中をみつめよう

博愛を広げるために

2011－２012年度 国際ロータリーのテーマ

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

会長　菅　原　文　之

幹事　佐々木　源　悦

会報　佐々木　　　崇　　佐　藤　靜　市
　　　高　橋　利　光　　渡　辺　光　悦

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL48

2011－2012年度

第2329回例会　2011. 12. 1　№20

・本日の出席率　94.2％
・前回確定出席率　100％

・菅原文之会長　会員皆様のお陰で何とか上半期が過
ぎます。今後共宜しくお願いします。

・佐々木源悦幹事　今日は、来年度の理事選挙です。
よろしくお願いします。

・遠藤光則会員　今日は、クラブ年次総会です。あっ
と言う間の半年でした。残りも宜しくお願いしま
す。

・阿部泰彦会員　クラブ総会おめでとうございます。
4人目の孫、柊平が誕生いたしました。

・佐藤幸一会員　11月25日の株主総会で息子を社長
に、私は会長になりましたので、今後共宜しくお
願い申し上げます。

・布施孝之会員　佐藤幸一会員の宮城石灰工業株式会
社会長就任を祝して。

・村上武彦会員　佐藤幸一会員の会長就任おめでとう
ございます。

・佐藤靜市会員　佐藤幸一会員、宮城石灰工業株式会
社社長より、此の度の株主総会に於いて代表取締
役会長に就任おめでとうございます。益々のご発
展をご祈念申し上げます。

・高橋義文会員　今月誕生日を迎えられる会員、おめ
でとうございます。本日の年次総会、新しい理事
を期待しております。

・猪股育夫会員　菅原文之会長、遠藤光則副会長、マ
ナーキッズプロジェクト米川小学校ショートテニ
ス教室、大変お疲れ様でした。

・江川元徳会員　西門ＲＣを訪問しました。

・菅野幸一郎会員　先日、台北西門ＲＣ創立25周年記
念式典への参加申込書を皆様にＦＡＸ致しました
ので、宜しくご参加の程お待ちしております。

・髙田次雄会員　師走に誕生日を迎えられた皆さんお
めでとうございます。今年も残すところ31日と半
になりました。早いものですね。ご安全に年末を
お迎え下さい。

・杉田広仁会員　今月Ｓ－ＢＯＸ担当です。よろしく
お願いします。

・鈴木彦太会員以下、年次総会につき、盛会を祈りま
す。
及川勝永会員　佐々木崇会員　氏家良典会員
二階堂學会員　伊藤俊郎会員　阿部賢悟会員
佐竹孝行会員　三浦孝次郎会員　熊谷敏明会員
佐々木功一会員　小泉洋会員　冨士原裕子会員
武川毅会員
　以上、ありがとうございました。

　昨日、マナーキッズの田中さん、小笠原流の鈴木さ
ん、当クラブから私と遠藤光則副会長、猪股育夫会員
が米川小学校に行って参りました。感じたことは、小
学生は言われた通り大きな声で皆んなの前であいさつ
をしましたが、我々もさせられましたが何となく恥ず
かしい気持がし、小学生の方が上手だなという気がし
ました。私達大人が改めてやりますとプレッシャーで
うまくあいさつが出来ないといった状態でした。大人
が率先して実践すべきものだと感じました。
　震災関係ですが、歌津の伊里前小学校の校長先生よ
り、ストーブの支援要請が来ております。阿部賢悟復
興支援特別委員長と一緒に実情を見て来たいと思いま
す。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 菅原文之会長

しゅうへい


